## Hugo von Hofmannsthal an Arthur Schnitzler, [31. 8. 1894]

Ich möcht Montag hinüberkommen, seh ich da noch den Dr. Goldmann? Antwort nur wenn nein, aber telegraphisch.

Hugo.

- © CUL, Schnitzler, B 43.
  - Brief, 1 Blatt, 1 Seite
  - Handschrift: blaue Tinte, deutsche Kurrent
  - Schnitzler: mit Bleistift nummeriert: »66« und datiert: »31/8 94« und darunter, zur Jahreszahl ein alternatives Datum: »5/9/«
- Hugo von Hofmannsthal, Arthur Schnitzler: *Briefwechsel*. Hg. Therese Nickl und Heinrich Schnitzler. Frankfurt am Main: *S. Fischer* 1964, S. 52.
- Montag ] Der 3. 9. 1894 war ein Montag. An diesem besuchte Hofmannsthal, der in Strobl urlaubte, mittags Schnitzler in Ischl. Am Nachmittag reiste Paul Goldmann von dort ab.

## Erwähnte Entitäten

Personen: Paul Goldmann Orte: Bad Ischl, Strobl

Quelle: Hugo von Hofmannsthal an Arthur Schnitzler, [31.8.1894]. Herausgegeben von Martin Anton Müller und Gerd-Hermann Susen. In: Arthur Schnitzler: Briefwechsel mit Autorinnen und Autoren. Digitale Edition, https://schnitzler-briefe.acdh.oeaw.ac.at/L00365.html (Stand 11. Mai 2023)